

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE ASOCIADOS 2016

ACTA No. 29

Acta de la Asamblea General de Asociados con asuntos de carácter ordinario celebrada por la Asociación Solidarista de Empleados del Patronato Nacional de la Infancia (ASEPANI), en el Club Israelita, Río Segundo de Alajuela, en segunda convocatoria el día viernes 11 de noviembre del 2016 a las trece horas con treinta minutos, convocada acorde con las disposiciones legales y estatutarias y estando presentes cuatrocientos ochenta y dos asociados, se procedió como sigue:

Artículo primero. La Junta Directiva de la Asociación Solidarista de Empleados del Patronato Nacional de la Infancia, de conformidad con el artículo veintiuno de su estatuto, da apertura a la vigésima novena Asamblea General, con asuntos de carácter ordinario, corroborando el quórum. El Lic. Carlos Arce Vargas, Presidente de la Junta Directiva, asume la dirección de la asamblea.

Artículo segundo. El Señor Presidente presenta la agenda u orden del día, se somete a votación, aprobándose la misma por unanimidad.

Artículo tercero. 3.1. Se somete a votación los Estados Financieros del 1 de octubre del 2015 al 30 de setiembre 2016, aprobándose los mismos por unanimidad. **3.2.** Se somete a votación los informes de la Presidencia, de la Tesorería, del Comité de Crédito y de las Fiscalías, aprobándose los mismos por unanimidad.

Artículo cuarto. 4.1. Se delega la conducción de la asamblea a los integrantes del Tribunal Electoral de ASEPANI, para que se lleve a cabo el proceso de votación para elegir los puestos de Vicepresidente, Tesorero, Vocal II, Vocal III, Fiscal Laboral y Suplente Fiscal, de acuerdo a la reglamentación vigente. **4.2.** La señora presidenta del Tribunal, Tatiana Martínez Bolívar, basada en lo que establece el artículo 15 bis del Reglamento del Tribunal Electoral, propone a la asamblea que las elecciones de los puestos de Vicepresidente, Tesorero, Vocal II, Vocal III y Suplente Fiscal se realicen en forma pública, dado que solo hay un (a) candidato (a) inscrito por puesto. Se somete a votación la propuesta y se aprueba por unanimidad. **4.3.** Se procede a las votaciones correspondientes con los siguientes resultados: para el puesto de Vicepresidente se inscribió como única candidata la asociada Anargerie Alvarado Ulloa, quedando electa por unanimidad. **4.4.** Para el puesto de Tesorero se inscribió como único candidato el asociado Edwin Picado González, quedando electo por unanimidad. **4.5.** Para el puesto de Vocal II se inscribió como única candidata la asociada Ana María Solano Soto, quedando electa por unanimidad. **4.6.** Para el puesto de Vocal III se inscribió como único candidato el asociado Marvin González Rodríguez, quedando electo por unanimidad. **4.7.** Para el puesto de Suplente Fiscal se inscribieron dos candidatos, a saber: Miguel Ramírez Largaespada y Moisés Solís Vargas. El señor Miguel Ramírez Largaespada no se presentó a la asamblea ni remitió nota alguna justificando su ausencia, por lo que no se considera su candidatura, quedando como candidato único el señor Moisés Solís Vargas, quien es elegido por unanimidad. **4.8.** Para el puesto de Fiscal Laboral no se inscribió ningún candidato, por lo que se solicita a la asamblea proponer nombres de candidatos. Se propone como único candidato al

asociado José Adriano Bonilla Madrigal, quien es elegido por unanimidad. **4.9.** El asociado Marvin Castro Zúñiga fue nombrado como Fiscal Institucional por la Presidencia Ejecutiva del Patronato Nacional de la Infancia. **4.10.** Finalizadas las elecciones, la señora Presidenta del Tribunal Electoral procede a realizar la juramentación de los nuevos integrantes de la Junta Directiva y Fiscalías. **4.11.** La Junta Directiva retoma la dirección de la asamblea y se procede al nombramiento de los nuevos integrantes del Tribunal Electoral, nombrándose por unanimidad los siguientes asociados: Ivannia Villalobos Rodríguez, Laura Díaz González, Diego Campos Loría, Casilda Cubero Blanco y Michael Javier Vargas Vásquez. La señora Presidenta del Tribunal Electoral saliente procede a realizar la juramentación de los nuevos integrantes del Tribunal Electoral.

Artículo quinto. Asuntos varios y propuestas de asociados. 5.1. El señor Presidente de la Junta Directiva procede a dar lectura a la propuesta para que un ex asociado pueda ser nombrado como miembro honorario de la ASEPANI. Se somete a votación la propuesta y se aprueba con los siguientes resultados: cuatrocientos setenta y nueve votos a favor, 2 votos en contra, una abstención. **5.2.** El asociado Marvin González Rodríguez propone a la Asamblea que no se aplique el rebajo del 3 % de los excedentes del período 2015-2016 para engrosar la Reserva de Bienestar Social, ya que la misma presenta un saldo bastante alto que permitirá cubrir las eventuales solicitudes que se presenten para el nuevo período fiscal. Se somete a votación la propuesta, aprobándose la misma por unanimidad **5.3.** El asociado Marvin González Rodríguez propone a la asamblea que se distribuyan en un 100 % los excedentes del período 2015-2016. Se somete a votación la propuesta, aprobándose la misma por unanimidad. **5.4.** La asociada Laura Chinchilla Barrientos propone a la asamblea que la ASEPANI apoye financieramente al movimiento que está llevando a cabo el PANI para luchar contra el recorte del presupuesto 2017, siendo la Junta Directiva de la ASEPANI quien defina el monto y el uso que se le dará. Se somete a votación la propuesta y se aprueba la misma con los siguientes resultados: cuatrocientos cuarenta y tres votos a favor, 21 votos en contra, 18 abstenciones.

Artículo sexto. Se procedió a realizar la clausura de la Asamblea a las catorce horas con treinta y cinco minutos del mismo día.

Presidente

Secretaría
